

VANGUARDIA



POR: POLITICÓN

Politicón

SE LES OLVIDÓ

Los asesores le siguen fallando al alcalde de Saltillo, Isidro López. La gente de “Chilo” va a saludar con sombrero ajeno porque recibirá un reconocimiento de la consultora Standard & Poor’s por las finanzas sanas. Nomás que se les olvidó en el Ayuntamiento de Saltillo el detalle de que Jericó Abramo dejó cero deuda, y que si bien la consultora está otorgando un reconocimiento al Municipio es precisamente porque las arcas quedaron en orden. Con razón la síndica Bertha Castellanos ha salido en defensa de su compañero de partido, Jericó.